

# KABAR TERBARU

## Sukses Pengamanan Ogoh-ogoh, Kapolresta Mataram Apresiasi Kerja Sama Semua Pihak

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 11, 2024 - 17:55



*Kapolresta Mataram (Kanan) bersama Dandim 1606/Mataram (kiri) saat memantau Pengamanan Ogoh-ogoh di Kota Mataram, (10/03/2024)*

Mataram NTB - Pawai / Parade Ogoh-ogoh dalam rangka Hari Raya Nyepi Tahun baru Caka 1946 yang diselenggarakan di Kota Mataram sukses terselenggara. Puluhan ribu Penonton memadati ruas Jl. Pejanggik mulai Bundaran Karang Jangkong hingga Simpang 4 Cakranegara pada puncak

pelaksanaan Ogoh-ogoh 10 Maret 2024.

Kesuksesan Parade Ogoh-ogoh tersebut ditanggapi Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR.,CBA., Senin (11/03/2024).

“Ini berkat kerjasama semua pihak, baik yang tergabung dalam personil pengamanan, panitia dan peserta Ogoh-ogoh serta masyarakat yang menjadi Penonton. Ini patut kita syukuri dan Apresiasi,”ungkap Kapolresta Mataram kepada media ini.

Menurutnya nya tentu tidak mudah menjadikan acara tersebut sukses berjalan lancar tanpa kendala sedikitpun mengingat jumlah orang yang berkumpul di kawasan yang sama sangat banyak, terlihat belasan ribu orang berdesakan disepanjang ruas jalan yang digunakan pawai Ogoh-ogoh tersebut.

Namun berkat kerjasama melalui Kolaborasi dan komunikasi yang terbangun dengan semua pihak, penyelenggaraan Ogoh-ogoh tersebut terlaksana dengan baik.

“Hal ini patut kita pertahankan sehingga kegiatan besar lainnya kedepan bisa terlaksana seperti kegiatan kita saat ini,”ucapnya.



la pun tak lupa menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh personil gabungan yang terlibat dalam pengamanan seperti personil Polri, Personil TNI, personil dari Pemkot Mataram yang telah bersinergi dengan baik dalam pelaksanaan pengamanan demi terselenggaranya pawai Ogoh-ogoh dengan Aman dan Lancar.

“Usai pengamanan kami akan melakukan konsolidasi dengan seluruh pimpinan personil untuk mengevaluasi semua pelaksanaan kegiatan tersebut sehingga kedepan dapat lebih disempurnakan lagi,”tutup pria yang kerap disapa Ariefaldi. (Adb)